



Erika Streng

Fließ - Dorf 225 am 10.09.2009, 05:54 Uhr

Paul und Anna Maria Bock

Eine Mutter ist etwas wunderbares,
andere können euch lieben, nur Sie versteht euch
Sie arbeitet für euch, pflegt euch, liebt euch
verzeiht alles was ihr tut,
Sie betet für euch
und das einzige Leid, das Sie euch je antun wird
ist zu sterben und euch zu verlassen.

Wir wünschen euch viel Kraft in diesen schweren Tagen

Paul und Annemarie

Karrösten am 09.09.2009 am 09.09.2009, 08:41 Uhr

Schatz Claudia (geb. Knabl)

Wenn unser Herz lacht, würden wir es dir gerne sagen,
wenn Tränen unsere Augen füllen,würden wir deinen Trost brauchen,
wenn wir ratlos waren, waren es deine Worte die uns Hilfe gaben.
Dein Strahlen , deine Wärme und deine Liebe fehlt uns schon jetzt in unserem Leben.

Der ganzen Familie mein aufrichtiges Beileid besonders meiner ehemaligen Schulkollegin Gerlinde bei der ich als Kind sehr oft Übernachtet habe und bei Erika immer recht herzlich aufgenommen wurde.
Claudia und Stefan mit Theresa

Zams am 09.09.2009, 03:17 Uhr

KH Zams Team Unfall Männer

Es ist besser, etwas gehabt und wieder verloren
zu haben, als es nie gehabt zu haben.

Aufrichtige Anteilnahme,
Team Unfall Männer

Tösens am 08.09.2009, 10:28 Uhr

Fam.Achenrainer Hans und Margret

Ist auch alles vergänglich auf dieser Erde, die Erinnerung an einen lieben Menschen ist unsterblich und gibt Trost.

Wir trauern mit euch um eure Mutter und wünschen euch viel Kraft um diese schwere Zeit zu überstehen. wir werden die schöne Zeit mit ihr nicht vergessen.

Landeck am 08.09.2009, 06:45 Uhr

Tiefenbrunner Brigitte

Liebe Trauerfamilie

Mein aufrichtiges Beileid entbiete ich euch allen. Ich weiß, was es heißt eine liebe Mutter, Bzw.eine Frau und Oma zu verlieren. Es tut sehr weh, aber gönnt eurer Mutter die Ruhe. Ich werde oft an sie denken und für sie beten.
Brigitte Tiefenbrunner

Landeck/ Perfuchs am 08.09.2009, 04:25 Uhr

Wolfgang und Petra

Liebe Trauerfamilien,

Einen lieben, nahe stehenden Menschen zu verlieren ist schmerzhaft.

In der Tiefe unserer Herzen wird eure Mutter weiterleben und wenn die Zeit für uns gekommen ist, werden wir wieder beisammen sein.

Bewahrt in euch die schönsten Erinnerungen die ihr mit eurer Mutter erleben durftet und ihr werdet sehen, so bleibt sie unvergesslich.

Denkt an die schönsten Tage zurück, um so die Tränen durch ein kurzes Lächeln ersetzen zu können.

Aber niemand ist fort, den man geliebt hat, denn überall leuchten die Spuren ihres Lebens. Nur ihre Stimme schweigt, spricht aber in jedem Gebet immer zu euch. Vertraut auf die Liebe, sie gibt Kraft und Zuversicht in diesen schweren Tagen.

Ich wünsche euch in diesen Tagen viel Seelenstärke und entbiete euch unseren aufrichtigen Beistand. Vertraut auf die Zeit, sie lindert den Schmerz und lässt Freude wiederkommen.

Wer so gewirkt in seinem Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht,
und stets sein Bestes gegeben,
für immer bleibt sein Licht.

Fiss am 08.09.2009, 02:26 Uhr

Fam. Pregenzer Raimund und Rosmarie

Nur jemand der schon die geliebte Mutter verloren hat kann nachfühlen wie es Euch in diesen Tagen geht, nichts ist mehr so wie es mal war. Mit der Zeit lässt der große Schmerz nach aber sie fehlt immer und ewig
Viel Kraft in diesen schweren Tagen
und von Herzen unser Beileid
Raimund und Rosmarie

Gurnau am 08.09.2009, 01:10 Uhr

Christine & Erwin

Liebe Trauerfamilie!

Zum Tod eurer lieben Frau, Mama und Oma möchten wir Euch allen, unser tiefstes und aufrichtiges Mitgefühl ausdrücken.

In stillen Gedenken
Christine, Erwin und Manuel